## **Neuer Vorsitzender im DRK**

Jahresversammlung: Jürgen Hahn übergibt Staffelstab an Manfred Irgens

Tornesch. Zahlreiche der 435 Mitglieder des DRK-Ortsvereins waren der Einladung ihres Vorstandes zur Jahresversammlung in den bereits adventlich geschmückten Saal der Begegnungsstätte POMM 91 gefolgt. Auch Bürgervorsteherin Heide-Marie Plambeck, die Grüße der Stadt überbrachte und die im DRK-Ortsverein geleistete ehrenamtliche Arbeit würdigte, war gekommen. Ebenso der Vorsitzende des DRK-Kreisverbandes Wolfgang Krohn sowie der DRK-Kreisgeschäftsführer Reinhold Kienle. Auch sie sprachen dem DRK-Ortsverein Tornesch Anerkennung aus.

Wie umfangreich die Arbeit ist, die im DRK Tornesch geleistet wird, verdeutlichte der Erste Vorsitzende Jürgen Hahn. In seinem Jahresbericht erwähnte er als Veranstaltungen die Spielenachmittage und Seniorenfrühstücke, die gut besuchten Aktivitäten der Gymnastikgruppen, der Wandergruppe, der Fahrradgruppe sowie der Yogagruppen und die Arbeit des DRK-Ortsvereins im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtsverbände Tornesch. Auch die DRK-Tagesausflüge waren gut besucht, die Mehrtagesfahrten kamen allerdings nicht zustande. Es hatten sich zu wenig Interessierte dafür gemeldet. Trotzdem wird 2013 eine Mehrtagesfahrt angeboten und zwar vom 4. bis 14. Mai nach Ungarn. Auch mit dem Ergebnis der fünf Blutspendeaktionen zeigte sich der Vorsitzende zufrieden, räumte aber ein, dass mit etwa 180 Teilnehmern pro Aktion die Teilnehmerzahl unter den Ergebnissen der Vorjahre lag. "Auch Heidgraben bietet nun Blutspendetermine an. Der eine und andere, der vorher zu uns kam, nimmt nun halt dort teil", so seine Erklärung.

Jürgen Hahn dankte allen ehrenamtlichen Helferinnen, besonders auch den Frauen, die in der DRK-Kleiderkammer jeden Dienstag vor Ort sind. "Etwa 18 bis 25 Kunden haben wir pro Öffnungstag", so Hahn. Über eine ausgewogene Kassenlage, sogar einen kleinen Überschuss, der gut angelegt werden soll, berichtete Kassenwartin Waldtraut Walter. Ihre wurde von den Kassenprüfern eine ausgezeichnete Kassenführung bescheinigt.

Die Mitglieder erteilten ihrem Vorstand Entlastung und wählten, da Jürgen Hahn (77) nach zwölf Jahren Vorsitz nicht wieder für dieses Amt antrat, Manfred Irgens einstimmig zu ihrem neuen Ersten Vorsitzenden. Manfred Irgens (71, Ingenieur im Ruhestand, Erster Vorsitzender des CDU-Stadtverbandes) gehört seit 2003 dem DRK an und war sechs Jahre Zweiter Vorsitzender. Nun wurde Jürgen Hahn in dieses Amt gewählt.

Sylvia Kaufmann